

東京商工新聞

第511号

発行 東京商工団体連合会

〒116-0013 荒川区西日暮里6-62-1

電話 03-5692-5081

FAX 03-5692-5091

発行責任者 井賀真一

ホームページ [東商連](#) 検索 電子メール mailadm@toshoren.jp

消費税減税! インボイス廃止! 保険証残せ!



あいさつをする全商連の太田会長

要求を掲げて政治を変えよう

「消費税率を今すぐ下
「石破首相は掌返しし
「インボイス制
度は今すぐ廃止!」「現
行の保険証を残せ!」
10月1日に国会行動が
行われ、議員要請行動や
省庁交渉、集会が取り組
まれました。

全商連の太田会長は

「消費税率を今すぐ下
「石破首相は掌返しし
「インボイス制
度は今すぐ廃止!」「現
行の保険証を残せ!」
10月1日に国会行動が
行われ、議員要請行動や
省庁交渉、集会が取り組
まれました。
選で話していたのも関わ
らず、国会を開会してす
ぐに衆議院を解散させ
た。国民をあまりにも甘
く見ていたのではない
か」と話し、「軍事費が
いつ争点になりました
か? 民商・全商連は、
平和でこそ商売繁盛
を信条にしてきた。今
ガザ地区を見てほしい。
あんな状態で商売がで
るはずがない」と怒り
込めて訴えました。
インボイス制度を考え
るフリーランスの会(S
TOP!インボイス)の
小泉なつみさんは、会
行ったアンケート調査の
結果を報告し、「痛税感
が本身に迫っている
。私自身、国保料が7
0万円を超えてしまい、
金額を見た時は手が震え
てしまった。財務省は緩
和措置やデジタルサービ
スで負担軽減になると言
ってきたが、いかにそれ
が机上の空論か。零細事
業者を追い詰めるインボ
イスを中止させよう」と
訴えました。

皆でかたまって楽しく学んだ 業者青年交流会の岩手

「皆でかたまって(岩手
弁で「集まって」)楽し
く学べ、復興! 継承!
新たなSTART」をテ
ーマに、10月5日、6
日に、岩手県花巻市で第
17回全国業者青年交流
会が開催され、37県連
から328人が参加し、
東京からは大人13人、
子ども2人が参加しまし
た。
全体会であいさつに立
った中裕紀議長は「各地
の齋藤徳美名誉教授が東

「皆でかたまって(岩手
弁で「集まって」)楽し
く学べ、復興! 継承!
新たなSTART」をテ
ーマに、10月5日、6
日に、岩手県花巻市で第
17回全国業者青年交流
会が開催され、37県連
から328人が参加し、
東京からは大人13人、
子ども2人が参加しまし
た。
全体会であいさつに立
った中裕紀議長は「各地
の齋藤徳美名誉教授が東
北地方の震災復興の現状
と展望を解説、エネルギー
や食の生産を担ってい
る地方への支援と、首都
圏の一極集中を是正する
国策が必要と述べ、横浜
市と北岩手の連携を例に
参加しました。「2年前
に大阪で行われた業者青
年交流会で知り合った他
県の仲間にもまた会うこ
とができた」「分科会で青
年部づくりについて話し
合せて、本当に学ぶこと
が多かった」などの感想
が寄せられました。各地の
青年部員たちとも交流
が深まりました。



参加者で名刺交換

異業種&経営交流で商売伸ばそう

北区民商青年部 交流会でつながり広げる

10月10日に、北区
とDMで交流会開催の案
民商青年部主催の異業
種&経営者交流会をCA
SUAL CAFE & B A
R アスノラを会場に行
いました。この間の青年
部会の討議で、「ばくら
の世代は法人で起業する
人が多いので、従来の個
人の確定申告要求での入
会は多くは期待できな
い。法人なので税理士に
頼むケースも多いので決
算頼みの入会も少ないの
では。それより経営者同
士の交流やつながりを商
売に活かしたい」「定期
的に経営交流会を計画し
て、その中から会員につ
なげていければ」と話
向で考えていこう」と話
し合い今回の開催となり
ました。

そして、この交流会に
会員外の事業者の参加を
募るために、区内新設
法人のデータを拾い、約
300件の対象者に訪問
した。吉村副会長・青年部長
頼むケースも多いので決
算頼みの入会も少ないの
では。それより経営者同
士の交流やつながりを商
売に活かしたい」「定期
的に経営交流会を計画し
て、その中から会員につ
なげていければ」と話
向で考えていこう」と話
し合い今回の開催となり
ました。
そして、この交流会に
会員外の事業者の参加を
募るために、区内新設
法人のデータを拾い、約
300件の対象者に訪問
した。吉村副会長・青年部長
頼むケースも多いので決
算頼みの入会も少ないの
では。それより経営者同
士の交流やつながりを商
売に活かしたい」「定期
的に経営交流会を計画し
て、その中から会員につ
なげていければ」と話
向で考えていこう」と話
し合い今回の開催となり
ました。



商売のことを話し合い交流しました

(北区民商 吉井加奈)

